

Fuente: DTCuba

Fecha: 10 de octubre de 2011

Título: Fomenta Cuba proceso de lactancia materna

Link: <http://www.dtcuba.com/shownews.aspx?c=36283&ref=dtcnews&lng=1>

Fomenta Cuba proceso de lactancia materna

lunes, 10 de octubre de 2011

La Habana.- El sistema cubano de salud fomenta el proceso de lactancia materna, con vistas a garantizar el crecimiento en condiciones adecuadas de los menores.

Según estudios especializados, el 48,7 por ciento de las mujeres amamantan a sus hijos de manera exclusiva durante los primeros seis meses de vida.

Los expertos consideran que es posible alcanzar un índice cercano al 90 por ciento.

No obstante, el avance es resultado de un sostenido trabajo de orientación a la familia, fundamentalmente del equipo de salud que ofrece atención a las gestantes.

La leche materna tiene un balance perfecto de los nutrientes y el agua que el bebé necesita para alcanzar un crecimiento y desarrollo adecuados, previene de múltiples enfermedades como las diarreicas y respiratorias.